

# Verrano

## Verrano Gründerteam

Hinter dem Frankfurter Startup Verrano stecken (v.l.n.r.) Felix Linnenschmidt, Maximilien Bubenheim und Manuel Siskowski.



Max ist ein erfahrener Chefkoch mit Erfahrung und Kontakte in die Frankfurter Sterneküche. Er hat die Produktprototypen entwickelt und über die vergangenen Jahre kontinuierlich verfeinert. Heute sorgt er für ein hochwertiges Produkt und den typischen Verrano-Geschmack.

Felix sorgt als Ingenieur für einen skalierbaren und effizienten Produktionsprozess und erleichtert durch seine Kontakte im Bereich der regenerativen Landwirtschaft eine klare wissenschaftliche Sicht auf die Ressourceneffizienz von Verrano entlang der Wertschöpfungskette vom Feld zum Produkt.

Manuel deckt die Bereiche Marketing und Vertrieb ab und hat sich in den letzten 10 Jahren auf seine E-Commerce-Startups INBUS, WIESEMANN 1893 und Enable 3D konzentriert. Manuel bildet durch seine Erfahrung das Rückgrat der GmbH und sorgt für die perfekte Präsentation von Verrano.